
A qui de droit, 
 
Proment a bâti l'île des Soeurs depuis 40 ans, ils ont un excellent 
plan pour la dernière phase qui est HOMOGÈNE avec les plans 
initiaux, qui respecte l'avis et l’intérêt des résidents locaux et qui 
tiens compte des réalités d'aujourd'hui en plus d’être basé sur l'avis 
d'une panoplie d'experts de classe mondiale.     
 
En tant que résidente d'EVOLO2, je suis d'avis que vous devriez 
les laisser terminer la dernière phase du projet TEL que planifié 
initialement.  Vos nouveaux règlements de densité, de hauteur et 
de stationnement ne font pas de sens et vont à l'encontre de la 
philosophie du quartier et SURTOUT, sont contraires aux raisons 
pour lesquelles nous avons acheté initialement.  Vous ne pouvez 
pas changer les plans et règlements en cours de route sans raison 
valable et surtout sans l'approbation des résidents existants.  Je suis 
d'avis que ceci pourrait non seulement dévaluer ma propriété mais 
également mon quartier en plus de me causer préjudice au 
quotidien et pour le futur.   
 
Nous voulons un quartier homogène et nous avons acheté en 
considérant les phases subséquentes de PROMENT sachant qu'ils 
allaient garder et respecter le même standard de construction, de 
qualité et de qualité de vie.  Nous voulons deux autres tours et des 
maisons de ville, tel que planifié initialement (et non un long et 
gros édifice à 9 étages avec un plus grand coefficient de densité et 
moins de stationnements) afin de maximiser les espaces verts et 
respecter l'architecture initiale du projet.  Vous pouvez imposer 
vos règlements à d'autres quartiers du REM,  des quartiers neufs ou 
sans plans directeurs, mais pas à la POINTE NORD. 
 
Je vous remercie de votre considération et j’espère que vous allez 
ENTENDRE la volonté des résidents de la Pointe Nord.  Nous 
voulons garder le PLAN de développement INITIAL de 
PROMENT. 



Salutations , 
janique pilon 
Résidente Evolo2 
 
	


